

# Mehr als 1000 Fahrgäste: Rekord im Bürgerbusbetrieb

**Haltern.** Der Bürgerbusverein verkündet einen Rekord: 1053 Fahrgäste sind im August befördert worden. 125 von ihnen waren mit dem 49-Euro-Ticket an Bord. Doch auch unabhängig davon stellte die Zahl der 928 übrigen Fahrgäste bereits einen Höchstwert dar.

Eine so hohe Auslastung bedeutet für die Fahrer oft eine Mehrbelastung und kann zu Verspätungen führen – insbesondere, wenn viele Rollatoren ein- und

ausgeladen werden müssen. Am 12. August wurde der 44.444. Fahrgast gezählt.

Das nächste Treffen der Fahrer findet am 19. September (Dienstag) um 19 Uhr im Kolpingtreff statt.

Auf dem Bürgerbus-Monitor sind Werbepartner aus Dienstleistung, Handel und Handwerk platziert. Halterner Firmen, die sich für die Monitorwerbung interessieren, erhalten Infos unter Tel. (02364) 6084428 oder (02364) 6084615.